

Nachruf auf Dr. Norbert Löschhorn

* 02.05.1939 † 07.12.2023

Dr. med. Norbert Löschhorn engagierte sich viele Jahre in verschiedenen Funktionen für die hessische Ärzteschaft.

1982–1993 war er im Präsidium der hessischen Ärztekammer und von 1992–2013 überwachte er im Finanzausschuss, lange Zeit auch als Vorsitzender, die Geschäfte der Kammer.

In dieser Zeit lernte ich (Zürner) Norbert Löschhorn als Kollegen kennen, der sehr gewissenhaft, mit großer Übersicht, immer freundlich und verbindlich darauf achtete, dass Einnahmen und Ausgaben im Gleichgewicht bleiben. Seitdem waren die Finanzen der Kammer solide, was zuvor leider nicht durchweg so war.

Weitere Funktionen:

1980 bis 2013 Mitglied der Delegiertenversammlung der Landesärztekammer Hessen.

In der Kassenärztlichen Vereinigung Hessen: 1981–1996 Vorsitzender Kreis-



Dr. med. Norbert Löschhorn

stelle Darmstadt, 1981–1993 stellv. Sprecher der Abgeordnetenversammlung, 1984–1993 Mitglied des Vorstandes.

Über 30 Jahre war Dr. Löschhorn als Allgemeinarzt in Seeheim-Jugenheim tätig. Er erhielt 1990 die Ehrenplakette der Landesärztekammer

Hessen in Silber und im Jahr 2000 die Ehrenplakette in Gold. 2000 wurde er mit dem Verdienstorden der Bundesrepublik Deutschland ausgezeichnet.

Mit Dr. Löschhorn verlieren wir einen engagierten und warmherzigen Kollegen, dem wir zu großem Dank verpflichtet sind.

Erich Lickroth

Vorsitzender der Bezirksärztekammer Darmstadt

Dr. med. Peter Zürner

für das Präsidium der Landesärztekammer Hessen

Foto: privat

Goldenes Doktorjubiläum

04.03.: Dr. med. Wolf-Rainer Gleinig, Birkenau

11.03.: Dr. med. Ursula Harding, Wiesbaden

13.03.: Dr. med. Rainer Lentz, Frankfurt

19.03.: Prof. Dr. med. Hans-Joachim Schroth, Mühlheim

27.03.: Dr. med. Waltraud Bernard, Frankfurt

29.03.: Dr. med. Ursula Haaf, Kronberg

29.03.: Dr. med. Ulrich Herzberger, Felsberg

Der interessante Fall – Kasuistiken erwünscht!

Haben Sie einen interessanten Fall, den Sie gerne im Hessischen Ärzteblatt vorstellen würden?

Die Redaktion freut sich über Zusendungen per E-Mail an: haebl@laekh.de

Bezirksärztekammer Darmstadt

- 01.03.: Dr. med. Ulrich Krämer, Rödermark, 65 Jahre
- 01.03.: Dr. med. Falk Althoff, Darmstadt, 80 Jahre
- 09.03.: Dr. med. Robert Wallenborn, Rödermark, 75 Jahre
- 09.03.: Dr. med. Veronika Seipp, Darmstadt, 80 Jahre
- 10.03.: Dr. med. Ursula Hebrank, Bensheim, 65 Jahre
- 13.03.: Med.-Dir. Dr. med. Waltraud Eichelsdörfer-Winkler, Griesheim, 80 Jahre
- 13.03.: Dr. med. Rosemarie Katz, Darmstadt, 90 Jahre
- 15.03.: Volker Heinrich Mark, Griesheim, 65 Jahre
- 18.03.: Bernhard Nafe, Rüsselsheim, 65 Jahre
- 23.03.: Dr. med. Reiner Niemeyer, Darmstadt, 80 Jahre
- 24.03.: Dr. med. Karlheinz Nerger, Seeheim-Jugenheim, 75 Jahre
- 26.03.: Dr. med. Manfred Klein, Seeheim-Jugenheim, 75 Jahre
- 29.03.: Ministerialrat i.R. Dr. med. Ralf Nehring, Groß-Umstadt, 70 Jahre
- 29.03.: Dr. med. Barbara Teuchert, Mühlthal, 85 Jahre
- 31.03.: Dr. med. Lothar Haßler, Rüsselsheim, 80 Jahre
- 31.03.: Ltd. Med.-Dir. Dr. med. Dieter Marquetand, Oberzent, 80 Jahre

Ehrungen MFA / Arzthelferinnen

Wir gratulieren zum 25-jährigen Berufsjubiläum:

Katja Bohlender,

seit 25 Jahren tätig im Medizinischen Versorgungszentrum im Altstadt Carree, Fulda;

Fatima Taibi-Wittenberger,

seit 25 Jahren tätig bei Dr. med. D. Freise, Frankfurt.